

による星の話を聞きました。

2日目は、ハンカチの葉草染め体験、森の文化博物館の見学、流しそうめんを行いました。

この交流によって、生まれた友情を今後も大切にして、協力し合い、将来を担う若者になってくれることを期待します。



交流の様子

## 藤橋公民館 シヤフルボード大会

6月17日(金)藤橋小中学校体育館にて、「シヤフルボード大会」が開催されました。シヤフルボードとは、じゅうたん状のマットの上を直径15cm程度のディスクを滑らせて得点を競う軽スポーツです。藤橋公民館活動の一環で体育部会主催のもと初めて行われ、最年少は6歳・最高齢者は70歳と非常に幅広い年齢層の皆さんが参加されました。

世代混成されたチーム分けが終わると、和やかな雰囲気の中で競技が開始されました。しかし10分もすると会場のあちこちから歓声や笑い声が上ががり、ガッツポーズをする中学生や、熱心に子供にアドバイスをするお年寄りの姿が見られました。閉会の際、体育部会スタッフの方

の「またやりたいですか?」という質問に対して、ほとんどの方が「やりたい!」と返事をされました。大会が非常に盛り上がったことを印象づける一場面でした。



シヤフルボードの様子



アザミ教室の様子

## 藤橋公民館 アザミ料理教室

藤橋公民館青少年部会が主催するアザミ料理教室が6月26日(日)、西横山の「ワンダ農園」で開催され、地元小中学生を中心とした約30名の方が参加し、アザミの刈り取りから調理までを体験しました。参加した子どもたちのほとんどはアザミを食べたことがなく、初めて見る巨大なアザミに目をみはっていました。

自分の身長ほどもあるアザミを鎌を使って刈り取る小学生や、針のある葉に悪戦苦闘しながらもスジを取る中学生などに対し、大人が鎌の使い方やスジを上手に取り除くコツを教えたり、中学生が小学生に包丁の持ち方からアザミを小口切りにする手順を丁寧に教えたりするなど、ほほえましい光景が多く見られました。参加者の皆さんは出来上がった「きんぴら風アザミ」と「マヨネーズ味噌和えアザミ」に感慨深げに箸を進めていました。

## 北西部ソフトバレーボール大会開催

6月12日(日)久瀨公民館にて北西部バレーボール大会が開催されました。50歳未満の部12チーム・50歳以上の部3チームの合計15チーム約90名が参加し熱戦が繰り広げられました。春日・久瀨・藤橋・坂内から参加者があり、試合を通じて地域間の交流もはかる事ができました。北西部での開催は初めてでしたが、参加者からは「今日は楽しかった。」「今後も続けていきたい。」という声も聞くことができました。



バレーの様子

この大会は体育指導員の企画・運営の元に進められ、盛況の内に大会を終了することができました。

## 久瀨地区公民館 地域瀬音学級開催

6月29日(水)に久瀨地区の各公民館において地域瀬音学級が行われました。久瀨公民館ではおすし作りとお手玉作り。公正公民館ではわら細工。小津公民館ではどらやき、ぼたもち作り。日坂公民館ではちぎり絵。地域の方を講師にむかえ、小・中学校の生徒が各地区に分かれて参加しました。子ども達は貴重な体験ができました。地域の方から「今日は子ども達と一緒にで

きて楽しかった。」「普段は、ここまで話したりすることはないので、参加できてよかった」という感想も聞かれ好評でした。公民館活動を通じて、子どもと地域の方の交流を図るよい機会となりました。



わら細工の様子

## 揖斐盆踊り大会開催

揖斐川町中央公民館において盆踊り大会を開催します。

当日は、盆踊りのほかに、出店や菓子まきなどもありますので、ぜひお越しください。

■日時 8月13日(土)午後6時~  
■場所 揖斐川町中央公民館駐車場  
※詳しくは、揖斐川町中央公民館までお問い合わせください。

## お年寄が「劇団ババース」を作って楽しんでる話を聞きましょう!

■日時 7月31日(日)

■受付13時 開会13時30分

■場所 春日振興事務所5階

■大ホール

■講師 林 幸男

(福井県美山町立図書館長)